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委員会所管事務調査報告書 

 

各常任委員長より、所管事務調査報告書の提出があったので、これを報告する。 

 

 

   平成２８年６月１４日提出 

 

                          奈井江町議会議長  森   山    務 

 

 

記 

 

1.まちづくり常任委員会 

 

◎委員会開催日   ４月１９日 

○調 査 事 項         調査第３号「各種検診等（特定健康診査除く）の実施状況

について」 

          健康ふれあい課長、健康づくり主幹の出席を求め提出され

た資料の説明を受け質疑を行い検討した。 

 

○調 査 内 容       

１．小中高生すこやか健診について 

 ２．結核検診について 

 ３．骨粗鬆症検診について 

 ４．肝炎検査について 

 ５. 各種がん検診について 

  

○意見・要望  

 本町の各種検診において、すこやか健診の受診率は増加し、がん検診受診率に

おいても増加傾向にあるものの、総じて全国・全道平均に達しておらず、がんの

死亡率が依然高く、更なる生活習慣病予防対策の強化が課題であることが報告さ

れた。 
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 町民一人ひとりの健康寿命を延ばすため、検診への動機づけや普及啓発、受診

勧奨など受診率向上対策を講じ、健康相談などの強化に努めていることを評価す

るものである。 

すこやか健診は、子どもたちの健康状態の把握、食育に大変意義のある事業で

あり、保護者や学校関係者との更なる理解と連携を深め受診率の向上に努めてい

ただきたい。 

今後とも、第２次奈井江すこやかプラン２１計画の推進を図り、町民と共に健

康なまちづくりに取り組んでいただきたい。 

 

 

◎委員会開催日   ４月２７日 

○調 査 事 項   調査第２号「生涯学習と図書館の管理運営について（現地

調査を含む）」 

          教育次長、教育支援係長、同主査、文化振興係長、同司書

の出席を求め提出された資料の説明を受け質疑を行なった

後、現地調査を実施し検討した。 

 

○調 査 内 容  

 １．学校体育館の開放事業について 

２．第３２回子ども会ミニバレーボール大会について 

３．子ども会議活動について 

４．町長と語る会について 

５．子ども朝活事業について 

６．公民館講座について 

７. 寿学級について 

８. 第５３回総合文化祭について 

９. スポーツ教室について 

10. 町民歩こう会について 

11. 第１４回全町ミニバレーボール大会について 

12. 公民館開放事業「子ども館」について 

13. 芸術鑑賞会について 

14. 子どもスポーツ教室について 

15. 図書館利用状況について 

  

○意見・要望 

生涯学習は、子どもから高齢者まであらゆる世代のニーズに応えられるよう、

新しい学びや社会参加にとって大切な取り組みである。 
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 今後において、子どもを対象としたさまざまな体験を通じて活動する事業につ

いて、一層の充実に努めていただきたい。 

 図書館は、生涯学習や情報サービスの提供と共に、豊かな心を培う場として大

きな役割を担っている。 

 近年、読書離れが進む中、ブックスタート事業や読書記録帳の配布などに取り

組んでいる。引き続き、町民に親しまれる図書館への取り組みに努めていただき

たい。 

 

 

◎委員会開催日   ５月１２日 

○調 査 事 項         調査第４号「作況状況について」  

          ふるさと振興参事、ふるさと農政課長、農政係長（農務担

当）、同（林務担当）の出席を求め提出された資料の説明を

受け質疑を行い検討した。 

 

○調 査 内 容       

１．農業者数及び農地面積について 

２．需給調整の状況について 

３．転作面積の作付け別面積について 

４．水稲作況指数について 

５．品種別作付状況について 

６．等級別出荷状況について 

７．計画出荷米の１等米品種別出荷内訳ついて 

８. 主要青果出荷実績について 

   

○意見・要望 

昨年の作況状況では、夏の天候にも恵まれ、水稲において作況指数は１０３の

やや良となった。本町のブランド米「ゆめぴりか」など、計画出荷米は全量１等

米となり、高品質米出荷割合においても昨年を大きく上回った結果となった。 

主要青果では、一部で農家数・作付面積の減少はあるものの総じて良く、水稲

とともに市場関係者や消費者から高い評価を受けていることは、農業者・関係者

の弛まない努力に敬意を表する。 

今後においても、農業情勢の変化、農家数の減少などが見込まれる中、関係機

関との情報共有、連携を図り継続的な事業推進に努力願いたい。 
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◎委員会開催日   ５月１７日 

○調 査 事 項         調査第１号「移住・定住事業について」 

まちづくり課長、企画広報係長、同主査の出席を求め提出

された資料の説明を受け質疑を行い検討した。 

 

 

○調 査 内 容  

１．住宅施策実施状況について 

 ２．人口動態内訳について 

３. 定住ＰＲについて 

４. 平成２８年度住宅施策実施状況について 

   

○意見・要望 

 急速な少子高齢化・人口減少が続く中、移住・定住事業は、第６期まちづくり

計画等においても重要な施策の一つである。 

住宅支援制度の積極的な見直し、子育て支援など総合的な移住・定住施策など

により、人口の社会減少が大きく縮少したことは、大きな成果であり評価するも

のである。 

 更なる移住・定住の促進に向け、近隣自治体と連携した都市部への積極的な情

報発信など、情勢やニーズの変化に応じ必要な見直しを図りながら、支援策の着

実な推進に引続き努力願いたい。 
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２.広報常任委員会 

 

◎委員会開催日   平成２８年３月３０日 

○調 査 事 項         議会広報の実施、調査及び研究について 

○調 査 内 容         ①広報５月号の誌面構成について 

          ②議会中継について 

 

◎委員会開催日   平成２８年４月１３日 

○調 査 事 項         議会広報の実施、調査及び研究について 

○調 査 内 容         ①広報５月号の校正について 

          ②議会中継の実施について 

 

◎委員会開催日   平成２８年４月１９日 

○調 査 事 項         議会広報の実施、調査及び研究について 

○調 査 内 容         ①広報５月号の校正について 

          ②議会中継の実施について 

 

 

 

 

 

 

 

 


